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OGGETTO: Mozione riguardante la realizzazione di un impianto di pubblica 
illuminazione nel quartiere Prato.  

  

COMUNE DI MUSSOMELI 
Provincia Regionale di Caltanissetta 

 
 
 

 

CONSIGLIO COMUNALE 
L’anno duemilatredici il giorno ventinove del mese di luglio alle ore 19.05,  in Mussomeli 

nella sala delle adunanze consiliari del Palazzo Municipale, giusta determinazione del Presidente 
del Consiglio ed a seguito di appositi inviti, si è riunito il Consiglio Comunale, in seduta ordinaria 
ed aperta al pubblico. 

All’appello risultano presenti i seguenti consiglieri: 
1) D’Amico Mario Totuccio 10) Geraci Gianni  
2) Morreale Antonino  11) Montagnino Salvatore Domenico  
3) Curiale Leonardo   12) Rizzo Giuseppe  
4) Mistretta Paquale   13) Piparo Giovanni  
5) Nigrelli Salvatore   14) Diliberto Salvatore  
6) Nigrelli Vincenzo   15) Alessi Angelo  
7) Capodici Salvatore  16) Blandino Domenico  
8) Guadagnino Enzo   17) Mancuso Giuseppe  
9) Bullaro Francesco   18) Mantio Salvatore 
Assenti i consiglieri Munì Vincenzo e Navarra Totuccio Angelo.  
Il Presidente del Consiglio Sig. D’Amico Mario Totuccio, con la partecipazione del 

Segretario Generale F.F. del Comune D.ssa Cordaro Antonina, constatato il numero legale dei 
presenti (n. 18), dichiara aperta la seduta. 

OMISSIS 
 Il Presidente comunica che è ora all’esame del Consiglio Comunale l’argomento in 
oggetto. 



Il Presidente dà lettura della mozione che al presente atto si allega per farne parte integrante e 
sostanziale. 
Il consigliere Piparo Giovanni è d’accordo con questa mozione perché è giusto che tutti i quartieri 
hanno diritto di essere illuminati, perché tutti i cittadini pagano le tasse. Dovrebbero essere 
rimpiazzati i pali mancanti e impiantarne altri dove mancano. Tutto ciò è già previsto in un piano. 
Il consigliere Rizzo Giuseppe ritiene inutile questa mozione perché ha carattere economica e non 
ha una copertura finanziaria che doveva essere supportata dai relativi pareri. A suo parere poteva 
essere presentata sotto forma di interrogazione e preventivare le spese nel bilancio di  previsione. 
Il consigliere Guadagnino Enzo sottolinea che già nel 2011 era stata presentata sotto forma di 
interrogazione e con l’Ing. Alba Carmelo era stato fatto un sopralluogo nel quartiere, ma ancora 
nulla si è mosso. 
Il consigliere Mantio Salvatore sottolinea come la mozione sia meritevole di attenzione, ma questa 
zona è già stata inserita nel piano di avvicendamento energetico per l’ottimizzazione degli impianti 
di illuminazione. 
L’Assessore Gaetano La Piana, chiesta ed ottenuta la parola, chiarisce che nell’agosto del 2010 ha 
presentato un progetto per l’ottimizzazione degli impianti di illuminazione e la sostituzione della 
vecchia illuminazione servirà ad illuminare i punti non illuminati oggetto della mozione. 
Esaurito il dibattito,  

IL CONSIGLIO COMUNALE  
VISTA l’allegata mozione; 
Udito il dibattito,  
Effettuata la votazione il cui esito, il Presidente, assistito dagli scrutatori, così accerta e proclama: 
CONSIGLIERI PRESENTI  N. 15 e cioè: 1) D’Amico Mario Totuccio 2) Morreale 

Antonino 3) Curiale Leonardo 4) Mistretta Pasquale 5) 
Nigrelli Salvatore 6) Nigrelli Vincenzo 7) Capodici 
Salvatore 8) Guadagnino Enzo 9) Bullaro Francesco 10) 
Geraci Gianni 11) Montagnino Salvatore Domenico 12) 
Piparo Giovanni 13) Diliberto Salvatore 14) Alessi Angelo 
15) Mantio Salvatore  

CONSIGLIERI VOTANTI   N.  15 
VOTI FAVOREVOLI  N.  15 
 

DELIBERA 
APPROVARE l’allegata mozione. 
 
 


